

NEWS

**Kita Marie Curie am Waldcampus eröffnet**

Nach Fakultätsgebäude und Wohnheim nimmt nun Kindertagesstätte den Betrieb auf

21.11.2024 | Kürzlich wurde die neue städtische Kita Marie Curie auf dem Waldcampus offiziell eröffnet. Der Neubau bietet Platz für 85 Kinder in fünf Gruppen. Die Kita befindet sich im neuen Gebäude des Jugendwerks am Waldcampus der Hochschule Aalen.

Die städtische Kita liegt im Untergeschoss des Studierendenwohnheims gleich neben dem neuen Fakultätsgebäude der Wirtschaftswissenschaften. Angeboten werden fünf Gruppen, zwei davon von 7 bis 14 Uhr und drei als Ganztagesbetreuung von 7 bis 17.15 Uhr.

Oberbürgermeister Frederick Brütting erklärte bei der Eröffnung: „Wir haben in der Kita den Schwerpunkt ganz bewusst auf die Ganztagesbetreuung gesetzt. Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist uns wichtig. Die Namenspatin Marie Curie macht auch das naturwissenschaftliche Profil der Kita und die Nähe zur Hochschule deutlich.“ Die Kanzlerin der Hochschule Aalen, Ulrike Messerschmidt, hob in ihrem Grußwort die Einzigartigkeit der nahen Nachbarschaft hervor: „Mit diesem herausragenden Projekt fördern wir auf dem neuen Waldcampus den generationenübergreifenden Austausch, der das Campusleben bereichert und eine positive Atmosphäre schafft.“ Weitere Grußworte sprachen die Leiterin der neuen Kita, Julia Hellriegel, sowie der Vorstand des Jugendwerkes Aalen und Geschäftsführer der wobauaalen, Michael Schäfer. Das Jugendwerk hat für 20 Millionen Euro das neue Studierendenwohnheim errichtet, in dem sich die Kita Marie Curie befindet. Die Stadt Aalen ist Mieterin der Räumlichkeiten im Untergeschoss.

Pädagogisches Konzept

Das pädagogische Konzept der Einrichtung sieht vor, dass die MINT-Themen (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) besonders berücksichtigt werden sollen. In diesem Bereich wird die Kita eng mit der Hochschule kooperieren. Unter anderem werden die Erziehenden für MINT-Themen qualifiziert.

Eine weitere Besonderheit der neuen Kita ist die bilinguale Ausrichtung. Das heißt, Erziehende, deren Muttersprache Englisch ist, sprechen mit den Kindern nur auf Engli-

sch. Die Kinder haben so die Möglichkeit, in Alltagssituationen eine zweite Sprache kennenzulernen. Aktuell sucht die Kita weitere Erzieherinnen und Erzieher mit der Muttersprache Englisch.

In der rund 1.000 Quadratmeter großen Einrichtung ist Platz für verschiedene Bildungsbereiche mit Schwerpunkten wie Bewegung, Rollenspiel oder Bauen und Konstruieren, zwischen denen sich die Kinder bewegen können. Ein großer, naturnaher Außenbereich steht den Kindern ebenfalls zur Verfügung.

Zum Start ist die Kita mit 24 Kindern belegt. Sie sind aus anderen Kitas an den Waldcampus umgezogen. Nach und nach werden weitere Kinder dazukommen.
